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令和２年度上田ケーブルビジョン放送番組審議会 

 

開催日時：令和 3年 3月 23日（火） 15:00～17:30 

場  所：上田ケーブルビジョン 3階応接室 

出 席 者：審議委員（7名 五十音順、敬称略） 

岡崎謙一、土屋郁子、西田不折、花岡敏道、堀内和子、宮﨑義也、宮下俊哉 

欠 席 者：無し 

事 務 局：母袋卓郎、中村和己、清水望和、春原裕佑（書記） 

 

【委員からの主な質問・意見】 

（1）令和元年度下期の取り組みについて 

・（東日本台風への対応に関して）アンケートや検証番組の制作をしたのは良い。この取り

組みが行政を動かすきっかけになれば良い。 

・菅平ダムだけでなく、他の様々な治水にも目を向けてほしい。 

→（回答）角間温泉や渋沢川沿いなど引き続き取材し応援したい。 

 

（2）令和 2年上期の報告 

・（番組制作に関して）UCV は番組取材以外にも地域の取り組みに対して様々な協力をし

ている。採算は合うのか。 

→（回答）目先の利益を求めていない。使ってもらうことで地域のコミュニティ形成につな

げたい。 

・YouTubeなどオンライン配信を有効活用するとさらに見てもらえるのではないか。 

→（回答）検討課題としたい。 

 

（3）令和 2度下期の報告 

  

（4）令和 3年度地域情報部事業計画 

 

（5）番組視聴  

①新春番組「コロナ禍をバネに 新たな生活をつくる人たち」 

②レポート内コーナー「ニセモノに騙されないで!STOP特殊詐欺」 

・（「コロナ禍をバネに」について）こういう時だからこそ新しいアイデアが出てきているの

を見てうれしい。励みになった。 

・（「コロナ禍をバネに」について）変化に対応しようと工夫する人は他にも沢山いる。色ん

なジャンルでの継続取材に期待。 
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・（「コロナ禍をバネに」について）コロナでの困窮世帯に向けた情報発信もあると良い。 

・（全体について）地域課題をオープンにする、身近な問題を意識してもらう番組があって

もいいと思う。 

 

（6）その他 

50周年企画「太郎山の植物手帖」、「消防司令車寄付」、「記念式典と記念誌」、「NHKキャラ

クターショー」を企画していることを報告した。 

 

 

 

 

 

以上 


